

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 18.10.2018

Tengstraße wird zur Fahrradstraße

Antrag:

Die Verwaltung prüft die Widmung der Tengstraße als „Fahrradstraße“

Begründung:

Die Tengstraße ist Teil der Rad-Hauptroute Marienplatz-Harthof. Mit der Neugestaltung der Straße und der geänderten Führung des Radverkehrs auf der Straße sollte sie auch als „Fahrradstraße“ gewidmet werden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher

Herbert Danner

Anna Hanusch

Sabine Krieger

Sabine Nallinger

Mitglieder des Stadtrates